

Liebe Mitglieder der DGRM, liebe Kolleginnen und Kollegen,

aktuell verschickt die DFG die Wahlunterlagen für die Wahl der Mitglieder der Fachkollegien. Das sind jene Gremien, die Forschungsanträge begutachten und über deren Annahme oder Ablehnung wesentlich mitentscheiden. Für uns ist das Fachkollegium „Medizin“, speziell Fach 205-10 (Toxikologie, Arbeitsmedizin, Klinische Chemie) zuständig. Im Namen des gesamten Vorstandes möchte Ich Sie alle bitten unbedingt von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen.

Für die DGRM und die GTFCh haben wir im Fach 205-10 **zwei Kandidaten** auf der Liste der wählbaren Kollegiaten. Es sind **Sabine Lutz-Bonengel** und **Volker Auwärter**.

In diesem Jahr kann jeder Wahlberechtigte sechs Stimmen abgeben. Ein Kandidat kann maximal drei Stimmen von einem Wähler erhalten. Wenn wir beide Kandidaten erfolgreich in Fachkollegium etablieren wollen, müssen wir eine hohe Wahlbeteiligung erreichen und möglichst viele unserer Mitglieder müssten unseren beiden Vertretern **jeweils drei Stimmen** geben. Durch eine neue Fächerstruktur (im Vergleich zur letzten Wahl) müssen wir mit deutlich größerer Konkurrenz als in der Vergangenheit rechnen.

Bitte informieren Sie auch jene Kolleginnen und Kollegen, die nicht Mitglied in unserer Fachgesellschaft sind, über unsere Kandidaten.

Viele Grüße,

Thomas Bajanowski